
本报讯 野谢谢袁在这个群
体里袁我感受到家庭般的温暖袁
总是在我最需要时候袁 伸出关
爱的手遥 冶老王日前从金坛化肥
企业扶贫帮困协会负责人手中
接过爱心款遥 老王是原金坛化
肥厂员工袁几年前患了重病袁协
会每年年底都要向他捐款遥

上世纪九十年代袁 原金坛
化肥厂改制袁600多名职工全部
下岗遥2016年袁原企业热心人发
起成立了 野金坛区化肥企业扶
贫帮困协会冶袁旨在帮助原化肥
企业困难职工家庭缓解生活压

力遥 84位原企业员工自愿参加
野新群冶袁失散近 20年的下岗职
工袁 又重新走到了一起遥 2018
年袁 协会慰问困难职工总额达
1.5万元遥 三年来袁协会共慰问
在原化肥厂供职 5年以上困难
职工尧家庭近 50人次袁并不定
期组织开展健康教育等活动遥

众人拾柴火焰高袁 雪中送
碳人心暖遥 三年来袁 协会成员
自发捐款袁 为数百名下岗职工
生活困难和患重病家庭发放慰
问金近 80万元遥

蒋建君 王国俊

金坛化肥企业帮扶协会

三年捐助困难家庭 80万元
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本报讯 新春佳节到来之
际袁 区妇联联合女企业家代表
对困境妇女儿童尧 两癌贫困妇
女以及老一批的妇女工作者进
行节日慰问袁 将温暖和祝福送
到她们身边袁 让她们切实感受
到政府和社会的关怀遥

慰问中袁 区妇联一行每到
一户都亲切问候袁 详细了解家
庭情况遥 沈华芳是东城街道五
联村的村民袁 2018年在我区组
织的免费两癌筛查时袁 查出患
有乳腺癌遥 家里经济本来就比
较困难袁 看病又花了十多万袁
生活一下陷入困境袁 而后续治

疗也需要一大笔费用遥 得知情
况后袁 区妇联和女企业家代表
为她送上了慰问品和慰问金袁
鼓励她要振奋精神袁 积极对抗
病魔遥 沈华芳说院 野我现在身
体好多了袁 都是党的政策好袁
看病农保报销了一部分袁 现在
又来看我遥冶 钱凤是社区合并整
合前的妇代会主任袁 1977 年便
踏上了工作岗位袁 一干就是 20
多年袁 现在生活遇到些困难遥
她告诉记者袁 大家来看她袁 让
她很感动袁 政府和社会爱心人
士还在牵挂她袁 她会积极面对
困难袁 好好生活遥

据了解袁 此次区妇联慰问了
64户家庭袁 发放善款共计 12万
多元袁 充分体现了政府和社会对
困难群体的真切关怀袁 营造了良
好的帮扶助困社会环境袁 使送温
暖活动真正成为一项民心工程遥
今后袁 区妇联将继续大力关爱妇
女儿童工作袁 加大对贫困妇女儿
童的帮扶力度袁 开展多式多样的
儿童圆梦活动遥 2019 年袁 区妇
联还将发起 野乐善计划冶袁 借助
野公益之心+商业冶 模式袁 引领全
社会创业人士以及更多的消费者
共同成为有行动力的公益人遥

余月霞

区妇联

慰问贫困户 关怀暖人心

本报讯 野小孔袁告诉你件喜
事袁我家燃管里有只小鸟浴 冶1月
18日一早袁港华燃气客户服务部
主任孔卫平一到仓房小区袁 姜奶
奶就兴冲冲告诉他院野就是燃管有
时不出油烟袁还传出鸟叫声遥 冶

野这还了得浴 多危险呀袁快带
我去看看遥 冶孔卫平跟着姜奶奶袁
三步并着二步来到她家遥

野王奶奶袁快看袁你家燃管真
成鸟巢啦遥冶孔卫平小心翼翼脱下
燃管院野鸟儿筑巢是喜事袁 可它选
错了地方遥 冶

野冬天呀袁通往外面的燃管袁
鸟儿筑巢取暖是常事袁 仅你们北
门社区这次检查就发现几处遥冶孔
卫平说袁燃管被堵塞袁不仅仅是油
烟不通的问题袁还存在安全隐患遥

野你们港华志愿者袁个个真是
热心肠遥冶姜奶奶想起夏天孔卫平

带着志愿者袁为他们孤寡尧独居老
人燃气安检袁 忙得一身汗水遥 93
岁的姜奶奶与爱人是建国前的老
党员袁 她解放前从事党的地下工
作袁后随丈夫到金坛工作袁在北门
社区当了几十年居委会主任遥 近
年来袁她还围绕文明城市创建袁做
好义务宣传员遥

野小心袁不要扔掉袁我得把它
搬到树丛中遥冶姜奶奶双手捧着鸟
巢袁把它放到了小树林的树杈上遥
姜奶奶说袁每到年底袁港华燃气和
社区志愿者袁 都要对孤寡老人走
访慰问遥

野走袁好像隔壁那家燃管也有
问题遥 冶孔卫平手一招袁几个志愿
者随他往隔壁居民家走去遥

野许多居民发现燃管有鸟巢袁
认为是喜事袁也不忍心清理掉袁但
这涉及安全问题遥 冶在北门社区袁

孔卫平向居民们宣传燃气正确使
用方法遥

野家用煤气灶要在有效年限内
使用遥 冶孔卫平说院野在遇到漏气时袁
一定要冷静面对袁正确处理突发事
件遥 首先袁要做到耶两关一开爷袁即先
关闭厨房门袁 再关闭煤气阀门袁最
后打开窗户透气遥 冶

野看袁鸟儿在欢送你们呢遥 冶姜
奶奶说遥 上午 11时袁当孔卫平一行
离开北门小区时袁树杈上的鸟儿欢
快地叫着遥

野为确保市民过一个安全尧祥
和的春节袁让市民正确掌握燃气使
用知识袁元月上旬以来袁港华燃气
开展进社区活动袁向社区居民耐心
讲解天然气使用小知识遥 冶孔卫平
一边说袁一边背上工具包袁风尘仆
仆向下一个小区赶去遥

蒋建君 李富琴

鸟巢搬家记
根据叶环境影响评价法曳尧环境保护部叶环境影响评价公众

参与暂行办法曳渊生态环境部第 4号冤尧环保部办公厅关于印发
叶建设项目环境影响评价政府信息公开指南 渊试行冤曳 的通知
渊环办[2013]103号冤的相关要求袁现将金坛新材料科技产业园
发展规划环境影响评价的有关信息予以公告

渊一冤公示链接及查阅纸质版途径
环境影响报告书征求意见稿详见 http://www.jsjt.gov.cn/

jcz/袁如需查阅纸质报告书袁可前往金坛区金城镇人民政府 5
楼领取纸质版

渊二冤征求意见的公众范围
金坛新材料科技产业园周边可能受影响的居民群众尧企

事业单位等袁征求社会公众对本项目的意见及建议
渊三冤公众意见表的网络链接
叶公众意见表曳详见 http://www.jsjt.gov.cn/jcz/
渊四冤公众提出意见的方式和途径
在查阅环境影响报告书征求意见稿后袁 公众可以将意见

表发至 jsjtjcz@163.com邮箱袁或以传真形式提交意见表袁传真
号 0519-82858502也可拨打电话提出自己的看法和建议袁电
话 0519-82858576

渊五冤公众提出意见的起止时间
2019年 1月 10日-2019年 1月 23日

金坛新材料科技产业园发展规划
环评公参二次公示

本报讯 中华戏曲源远流
长袁 金坛更是被誉为 野锡剧之
乡冶袁 涌现出了 野锡剧之父冶 王
彬彬等一批杰出的戏曲表演艺术
人才遥 野兴福村镇银行杯冶 金坛
迎新春戏曲广播电视大赛正在我
区火热开赛中袁 舞台上古老的说
唱清脆抑扬尧 顿挫婉转袁 吐词韵
味悠长袁 吸引了众多票友的关
注遥 1月 6日初赛现场袁 选手们
在台上咿咿呀呀地唱着袁 台下围
着一圈又一圈的戏迷和观众遥 市
民王先生说院 野我是戏迷袁 很喜

欢能有这种活动袁 以后金坛能经
常开展一些戏剧活动比较好遥冶
还有票友在现场为自己的同伴加
油鼓劲袁 票友徐先生开心地表
示院 野拿奖不拿奖都是另外一件
事情袁 大家就是来快快乐乐地
玩袁 唱的好不好大家来比比看
看袁 心情非常开心遥冶

本次大赛在金坛手机台
APP 上进行直播袁 许多网友在
线观看了比赛直播遥 1月 19日
晚的复赛袁 吸引了数万观众在
线观看袁 大家对选手们的节目

都很捧场袁 网友人生如茶就留
言表示院 野叶见大王曳 这个很耳
熟的袁 我奶奶也喜欢遥冶 也有网
友在观看过程中袁 对大赛节目
组提出意见袁 网友随遇而安就
希望院 野评委老师能不能点评
一下这个锡剧 叶庵堂认母曳 啊袁
个人感觉还不错遥冶 更多网友则
认为袁 这样的戏曲大赛接地气尧
有活力袁 今后能不能多举办几
场袁 让更多的选手上台袁 比得
经常袁 看的过瘾遥

李蕾

野兴福村镇银行杯冶金坛迎新春戏曲广播电视大赛受追捧

本报讯 近年来袁 尧塘街
道水东村党总支坚持把支部
建设作为最重要的基本建设袁
通过抓支部书记和党小组长
队伍建设尧 组织生活规范尧学
习教育创新袁着力推进基层党
支部全面加强尧全面过硬遥

尧塘街道水东村党总支下
辖 3 个党支部袁10 个党小组袁
共有 136名党员遥 该村党总支
始终坚持野选育冶并举袁高标准
高质量选好配强各领域党支
部书记遥 通过深入推进野1+N+
9冶渊即 1 个主题尧N 门实训课
程尧9个要素环节冤党性教育实
训法袁对全村党员开展覆盖培
训袁有效提升各支部书记和全

体党员的党性意识遥
同时袁 该村党总支还健全

完善党员领导干部尧支部委员尧
党小组长参加支部活动制度袁
推动党员在参加组织生活尧交
纳党费的过程中强化党性观
念遥

水东村党总支不断创新学
习教育方式袁通过微信群尧公众
号尧 短信等袁 实现学习教育由
野定点灌输冶 向 野互动交流冶转
变曰推出党支部书记轮流讲野微
型党课冶袁组织 3名党支部书记
和部分党小组长用身边人讲身
边事袁切实增强党课的针对性尧
吸引力和感染力遥

宋云波 汤敖齐

尧塘街道

支部建设过硬 组织生活求实1月 18日晚袁1月
19日下午和晚上袁野兴
福村镇银行杯冶金坛迎
新春戏曲广播电视大
赛三场复赛袁在吾悦广
场举办遥 55位参赛选
手进行角逐袁其中年龄
最大 86岁袁最小 9岁遥
比赛现场锡剧尧 京剧尧
越剧尧 沪剧轮番上演袁
观众掌声此起彼伏袁最
终 24名选手进入到下
一轮决赛遥 决赛将于 1
月 26日举行遥 金坛手
机台对复赛进行了全
程直播遥

余月霞 文/摄

渊上接第一版冤 舍弃依靠土地
资源招商的老路子袁 依托现
有优质产业袁 主动对接全区
野三新一特冶 主导产业袁 借鉴
周边 野以企引企尧 以商引商冶
产业链招商成功经验袁 聚焦
绿色生态和亩均税收袁 在大
项目尧 科技创新项目尧 接一连
三产业项目上下功夫袁 力争
全年引进协议总投资达 15亿
元遥 高效利用土地资源袁 盘活
存量袁 在无流量指标的大环
境下袁 开展无地招商尧 嫁接招
商尧 存量招商袁 为引进新项目
挤出发展空间遥

全镇上下将加大项目和企

业服务力度袁 立足 野快冶 和
野优冶袁 加快项目建设各个环
节推进速度袁 倒排时序进度
表袁 落实项目联系挂钩领导和
具体责任人袁 提供全方位保姆
式服务袁 确保 2018 年签约项
目开工率 100% 袁 促进 2019
年新引进项目当年签约尧 当年
开工遥 加快推进压气储能电站
等重点项目开工建设袁 力争全
镇全年工业实际投入达 10 亿
元遥 落实对中小企业发展的政
策扶持袁 积极帮助企业申报各
类资金尧 科技尧 人才项目袁 鼓
励中小企业抱团发展袁 促进行
业做大做强遥 李蕾 王小俊
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